

SOCIETE NIGERIENNE D'ELECTRICITE  
SECRETARIAT GENERAL

CELLULE GRANDS PROJETS

Projet d'Electrification Rurale, Périurbaine et Urbaine

PEPERN

DON FAD : N°21001550034017/PRÊT FAD: N°2100150036843/PRÊT FSN : N°2200166000843

SECTEUR : ENERGIE

PROJET : N° P-NE-F00-004

AVIS DE SOLlicitation DE  
MANIFESTATIONS D'INTERET

N°012/CGP/PEPERN/2018

Sélection d'un cabinet de consultants pour la réalisation d'une étude de faisabilité technico économique pour l'électrification rurale de 100 localités au Niger

1. Le Gouvernement de la République du Niger (GoN) a obtenu un financement de la Banque Africaine de Développement (BAD) pour couvrir le coût du Projet d'Electrification Urbaine, Périurbaine et Rurale (PEPERN), qu'il a rétrocédé à la NIGELEC. Une partie de ce financement est destinée à être utilisée pour effectuer les paiements au titre du contrat de Services de consultants pour une étude de faisabilité technico économique d'électrification rurale de 100 localités au Niger.

2. Les prestations du Consultant consistent en la réalisation d'une étude de faisabilité d'électrification de 100 localités rurales comptant environ 200.000 habitants à partir de mini réseaux solaires photovoltaïques ou hybrides. En ce sens, le Consultant développera les études de faisabilité technique, les études économiques et financières, les études tarifaires associées et les mécanismes de gestions appropriés.

3. La Société Nigérienne d'Electricité – NIGELEC, invite les Consultants à présenter leur candidature en vue de fournir les services décrits ci-dessus. Les consultants intéressés doivent produire les informations sur leur capacité et expérience démontrant qu'ils sont qualifiés pour les prestations (documentation, référence de prestations similaires, expérience dans des missions comparables, disponibilité de personnel qualifié, etc.). Les consultants peuvent se mettre en association pour augmenter leurs chances de qualification.

4. Les critères d'éligibilité, l'établissement de la liste restreinte et la procédure de sélection seront conformes au « Cadre de passation des marchés pour les opérations financées par le Groupe de la Banque », Edition octobre 2015 de la Banque Africaine de Développement, qui est disponible sur le site web de la Banque à l'adresse : <http://www.afdb.org>.

5. Les consultants intéressés peuvent obtenir des informations supplémentaires à l'adresse mentionnée ci-dessous aux heures d'ouverture de bureaux suivantes : de 8 heures à 17 heures 30 minutes du lundi au jeudi et de 8 heures à 13 heures les vendredis.

6. Les expressions d'intérêt doivent être déposées à l'adresse mentionnée ci-dessous au plus tard le 1<sup>er</sup>

août 2018 à 17 heures 30 minutes (heure locale) et porter expressément la mention « Manifestation d'intérêt pour la réalisation d'une étude de faisabilité technico économique d'électrification rurale de 100 localités au Niger »

SOCIETE NIGERIENNE D'ELECTRICITE – NIGELEC

201, Avenue du Général de GAULLE (PL30), Plateau I,

Attention de : Coordonnateur de la Cellule Grands Projets (CGP)

Numéro de téléphone : +227 20 75 20 98

Numéro de télécopie : +227 20 72 32 88

Adresse électronique : [maisharou\\_balla@yahoo.de](mailto:maisharou_balla@yahoo.de) et [laoualimoussa@ymail.com](mailto:laoualimoussa@ymail.com)

**[Disclaimer:** The below text is Machine Translated. We are not responsible for the accuracy of content. For accuracy, please refer to the text in the original language as stated above]

NIGERIAN ELECTRICITY COMPANY

GENERAL SECRETARIAT

CELL BIG PROJECTS

Rural, Peri-Urban and Urban Electrification Project

PEPERN

DON FAD: N ° 21001550034017 / FAD LOAN: N ° 2100150036843 / LOAN FSN: N ° 2200166000843

SECTOR: ENERGY

PROJECT: N ° P-NE-F00-004

NOTICE OF SOLICITATION

INTEREST EVENTS

N ° 012 / CGP / PEPERN / 2018

Selection of a consulting firm for the realization of a technico-economic feasibility study for electrification of 100 localities in Niger

1. The Government of the Republic of Niger (GoN) has obtained financing from the Bank African Development Bank (ADB) to cover the cost of the Urban Electrification Project, Periurban and Rural (PEPERN), which it has surrendered to NIGELEC. Part of this funding is intended to be used to make payments under the Customer Services Agreement.

consultants for a techno-economic feasibility study of rural electrification of 100 localities in Niger.

2. The Consultant's services consist in carrying out an electrification feasibility study of 100 rural settlements with about 200,000 inhabitants from mini solar grids photovoltaic or hybrid. In this sense, the Consultant will develop the feasibility studies Technical, Economic and Financial Studies, Associated Tariff Studies and Mechanisms appropriate management.

3. The Nigerian Electricity Company - NIGELEC invites the Consultants to submit their applications to provide the services described above. Interested consultants should produce the information on their ability and experience demonstrating that they are qualified for benefits (documentation, reference of similar services, experience in comparable missions, availability of qualified personnel, etc.). The consultants can get together for increase their chances of qualification.

4. The eligibility criteria, the shortlist and the selection procedure will be compliant with the "Procurement Framework for Operations Funded by the Group of Bank ", October 2015 edition of the African Development Bank, which is available on the Bank's website at <http://www.afdb.org>.

5. Interested consultants may obtain additional information at the address mentioned below during the following office hours: 8:00 am to 5:30 pm

Monday to Thursday and from 8 am to 1 pm on Fridays.

6. Expressions of interest must be filed at the address mentioned below no later than

st

August 2018 at 5.30 pm (local time) and expressly mention "Protest of interest for the realization of a technico-economic feasibility study of rural electrification of 100 localities in Niger »

NIGERIAN SOCIETY OF ELECTRICITY - NIGELEC

201, Avenue de General de Gaulle (PL30), Plateau I,

Attention: Coordinator of the Large Projects Unit (CGP)

Phone number: +227 20 75 20 98

Fax number: +227 20 72 32 88

Email address: maisharou\_balla@yahoo.de and laoualimoussa@ymail.com

infostores